



L'UNSA communique :

Une réunion de travail au programme le 29 mars

Chers collègues, adhérents, sympathisants,

La Présidente de Région s'est engagée, lors de **notre rencontre du 3 mars dernier**, à rencontrer les organisations syndicales dans le mois de mars.

Engagement tenu : une réunion de travail est programmée le 29 mars prochain.

Nous profiterons de cette réunion pour défendre les ateliers de négociation collective sur les grands sujets que nous portons :

- Remise à plat des lignes directrices de gestion (LDG)
- Amélioration, sécurisation et poursuite du dispositif existant de Télétravail
- Réorganisation et revalorisation du travail des agents des routes, harmonisation des pratiques au sein de la DRR
- Ré-organisation du travail des agents dans les lycées et les CREPS avec la redéfinition du référentiel des métiers, des ratios d'agents par lycée, etc.
- Maintien dans l'emploi et évolution professionnelle des agents contractuels

Même si beaucoup de travail reste à faire, la discussion et le dialogue commencent à porter leurs fruits.

